
PROGETTO PCTO 2024 
Istituto Scolastico  Vittorino Da Feltre

1

Classe 4Ces del Liceo delle 
Scienze Umane “Vittorino da Feltre” 
Taranto

 
 
  

  
 

  



PROGETTO PCTO 2024 
Istituto Scolastico  Vittorino Da Feltre

2

CHI SIAMO?

Siamo la classe 4Ces del Liceo delle Scienze Umane “Vittorino da Feltre” Taranto. 
Siamo un gruppo di 11 alunni, ognuno di noi presenta delle caratteristiche che ci rende unici:
Martina è una ragazza saggia che si adatta a qualsiasi situazione; Laura è una ragazza solare 
con un sorriso contagioso in grado di illuminare tutti coloro che la circondano; Annalaura  
sempre  attiva e vivace, rallegra tutti; Francesca che rende leggere le attività da svolgere; 
Alessia B. è sempre rispettosa,  attenta e operativa ; Davide è un ragazzo molto altruista e un 
buon amico di tutti noi; Ilaria gentile e solare sempre pronta all’ascolto degli altri; Giuseppe 
con la sua immensa pazienza rende il gruppo forte ed imbattibile; Alessandra sempre curiosa 
di conoscere cose nuove; Sofia è una ragazza molto creativa; Alessia C. presenta una grande 
dinamicità nel suo modo di essere. 

 
 
  

  
 

  



IL TEAM -> classe 4 C es - GRUPPO 1

IDENTIKIT DELLO STUDENTE

- NOME 
- ETA’
- SPORT PREFERITO
- COSA VOGLIO FARE DA GRANDE?

Francesca, 17 anni, badminton, Makeup Artist.

Alessandra, 17 anni, fitness, nutrizionista.
Annalaura, 17 anni, pallavolo, editrice.
Ilaria, 17 anni, ginnastica artistica, ostetrica.
Davide, 18 anni, MMA, osteopata.
Giuseppe, 17 anni, badminton e calciobalilla, 
psicologo



IL TEAM -> classe 4 C es - GRUPPO 2

IDENTIKIT DELLO STUDENTE

- NOME 
- ETA’
- SPORT PREFERITO
- COSA VOGLIO FARE DA GRANDE?

Laura, 17 anni, nuoto, giornalista.

Martina, 18 anni, tennis, docente.

Alessia C., 17 anni, nuoto, docente.

Sofia, 17 anni, scherma, psicologa.

Alessia B, 17 anni, fitness, docente.



  LINEA TEMPORALE DELLE ATTIVITÀ 
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PRESENTAZIONE
& VISITA MEDICA

FORMAZIONE 
SICUREZZA con 

Davide 

DESCRIZIO
NE 

AZIENDA 
con 

Carmine

LEZIONE 
SULLA

SOSTENIBILITÀ 
con Carmine

GIORNATA 
INTEGRAZI
ONE (JIM)
Con Giusy

FONDAMENTALI 
NEGOZIO 

RAPIDO - LBA - 
FACING con 

Marilina

SERVIZI IN 
DECATHLON 
con Marilina

PROCESSO 
D’ACQUISTO E 
PROCESSO DI 
VENDITA  con 

Antonella 

STRUMENTI DI 
VENDITA 

FACING con 
Antonella

GESTIONE DEL 
PERSONALE 

con Giusy

APPROFONDIME
NTO

SERVIZI + 
ELABORATO SUI 

SERVIZI con 
Giusy e Antonella

PIRAMIDE 
GERARCHICA AZIENDA 

+ PRESENTAZIONE 
AREA LEADER  Giulia

CREAZIONE 
ELABORATO 

FINALE 
ccon Giusy

25/01

01/02

07/02

16/02

29/02

04/03

07-08/03 21-22/03

05-10/04

19-24/04

03-0513/03

07/08-05



RACCONTO DEL NOSTRO PERCORSO
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COME AVETE TROVATO L’AMBIENTE LAVORATIVO PRESSO 
DECATHLON? HA RISPETTATO LE VOSTRE ASPETTATIVE? 

Abbiamo trovato l’ambiente lavorativo in Decathlon 
accogliente e stimolante; ha rispecchiato le nostre 
aspettative poichè fondato su valori come vitalità, 
generosità, responsabilità ed autenticità; ci ha fatti sentire a 
nostro agio sin da subito e ci ha formati adeguatamente. 
 
 
 

  
 

  



IL RACCONTO DEL NOSTRO PERCORSO
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AVETE AVUTO L'OPPORTUNITÀ’ DI LAVORARE IN UN TEAM 
DURANTE IL PERIODO TRASCORSO IN DECATHLON? SE SI’ QUALI 
SONO STATE LE VOSTRE PIÙ’ GRANDI GRATIFICAZIONI? 

Durante il percorso di PCTO abbiamo lavorato insieme, mettendo in 
discussione le nostre idee che sono diventate i nostri punti forza. 
Ci siamo sentiti ascoltati e inclusi all’interno del team sia in aula, 
quando ci è stato illustrato il progetto Decathlon e sia nel lavoro sul 
campo, quando abbiamo studiato l’analisi del margine dei prodotti, 
quando abbiamo svolto l’attività di facing, utilizzato lo smartphone 
aziendale, imparato a leggere il DAO, individuato i servizi all’interno 
del negozio e infine quando abbiamo aiutato a fare un ordine online 
“clicca&ritira”.
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IN CHE MODO RITENETE CHE QUEST’ESPERIENZA 
PRESSO DECATHLON POSSA INFLUENZARE LE VOSTRE 
FUTURE SCELTE DI CARRIERA?

Riteniamo che quest’esperienza possa influenzare le nostre future 
scelte di carriera positivamente, in quanto ci ha permesso di acquisire 
preziose conoscenze e competenze spendibili anche in altre realtà 
lavorative.
 A tal proposito, durante una lezione con la dottoressa Giusy Mango, 
sulla gestione del personale, abbiamo affrontato come strutturare un 
curriculum e come superare al meglio un colloquio di lavoro uscendone 
vincenti; per noi questo è stato un momento molto interessante perchè 
un domani avremo già le basi su come scrivere un curriculum e su come 
affrontare un colloquio di lavoro in un’azienda.



IL RACCONTO DEL NOSTRO PERCORSO
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AVETE AVUTO L'OPPORTUNITÀ’ DI INTERAGIRE 
CON I DIPENDENTI DURANTE IL VOSTRO 
PERIODO DI PCTO? SE SI’, QUALI SONO STATE 
LE VOSTRE IMPRESSIONI?

Abbiamo potuto interagire con i dipendenti in maniera 
funzionale e produttiva: sono sempre stati educati e 
competenti, disposti a supportarci in ogni momento in questo 
importante percorso di crescita. È emerso il loro amore per 
questo lavoro, dandoci un esempio su come perseguire con 
determinazione i nostri obiettivi. 

  
 

  



IL RACCONTO DEL NOSTRO PERCORSO
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COSA CONSIGLIERESTE AD ALTRI STUDENTI CHE 
VORREBBERO PARTECIPARE AD UN PCTO PRESSO 
DECATHLON? 

Consigliamo ai prossimi studenti di intraprendere questo 
percorso presso Decathlon come un’opportunità per la 
propria crescita personale, come una piccola esperienza 
lavorativa e formativa da custodire per il futuro.
 È stata un’esperienza che ha fatto nascere in ognuno di 
noi il desiderio di imparare cose nuove ed importanti e  
saper collaborare in teamwork.



MARTINA 
STELLA

LAURA

FRANCESCA

Cosa ci ha lasciato il percorso di PCTO in Decathlon?

Questa esperienza è stata molto costruttiva per me, mi sono interfacciata con persone nuove che 
mi hanno fatto capire com’è strutturata una multinazionale.

Sono entusiasta di aver svolto il PCTO presso Decathlon che mi ha arricchita sul piano personale e 
lavorativo, permettendomi di apprendere nuove conoscenze e di acquisire competenze 
tecnico-professionali ma anche relazionali. Fondamentali a tal proposito sono stati tutti i 
dipendenti con cui ho avuto l’opportunità di interagire, che mi hanno supportata in questo 
percorso di crescita e che hanno rappresentato per me un modello di riferimento e una fonte di 
ispirazione, spronandomi a dare sempre il meglio e ad impegnarmi con costanza e dedizione 
perché con la forza di volontà nulla è impossibile!

A dire la verità, prima di iniziare il mio percorso in Decathlon, non ero molto entusiasta, non sono 
un’amante dello sport e l’idea del PCTO in un negozio sportivo non mi convinceva. Tuttavia, il 
personale mi ha fatto rivalutare completamente la mia opinione; tutte le lezioni sono state 
interessanti e coinvolgenti e la parte che preferivo era andare in campo, soprattutto quando ci 
hanno fatto fare facing, essendo una ragazza molto precisa, ho amato riordinare scarpe e 
abbigliamento. 
Sono contenta al 100% del mio percorso e spero che anche ad altri ragazzi venga data la stessa 
opportunità che è stata data a me. 



ANNALAURA

Cosa ci ha lasciato il percorso di PCTO in Decathlon?

ILARIA

ALESSANDRA

È stata un’esperienza interessante e  gratificante dal punto di vista formativo ma anche personale. 
Mi sono messa in gioco superando le mie stesse aspettative. Mi hanno trasmesso i valori 
fondamentali dell’azienda. Mi sento di aver riempito ulteriormente il mio bagaglio culturale grazie 
a questa occasione.

Ho apprezzato davvero tanto questo percorso: sento di essere cresciuta dal punto di vista 
lavorativo ma anche interiore. Ho acquisito tanti valori, sia umani, sia riguardanti il lavoro. In 
questo PCTO abbiamo collaborato davvero tutti insieme, ed io credo di aver dato il meglio di me, 
ma tutto ciò è stato reso possibile attraverso i giusti stimoli. È una azienda giovane e completa. 
Mi sono sempre chiesta cosa ci fosse  dietro un’azienda tutti i processi lavorativi, la direzione di 
essa stessa, come avvengono le scelte commerciali e così via, e devo dire che grazie a questa 
esperienza ho ampliato le mie conoscenze.

Questo PCTO è stato un’esperienza bellissima ed interessante, abbiamo avuto la possibilità di 
passare del tempo insieme ad altri ragazzi, collaborando e  imparando sempre di più. Tutto ciò 
che c’è stato insegnato lo porteremo per sempre con noi, come ogni singolo dipendente, come se 
tutto ciò fosse uno “scrigno” di valori, obiettivi, consigli, sogni e insegnamenti per il nostro 
futuro.



ALESSIA B.

ALESSIA C.

SOFIA

Cosa ci ha lasciato il percorso di PCTO in Decathlon?

Questo percorso in Decathlon mi è piaciuto molto perchè mi è stato molto utile per capire come 
funziona l’ambiente lavorativo, ho conosciuto un personale fantastico che mi ha fatto capire 
l’importanza del lavoro di squadra e dell’organizzazione. Questo percorso lo consiglierei ad altri 
ragazzi, infatti in futuro mi piacerebbe lavorare all’interno di un'azienda come Decathlon.

Questo percorso mi è piaciuto tanto, è stato molto utile per le mie conoscenze future e per le 
mie esperienze lavorative che un giorno intraprenderò.

Questo percorso mi ha appassionato molto l’ho trovato molto utile per capire come un domani 
dovrò comportarmi per trovare lavoro e far parte di un gruppo di lavoro.

GIUSEPPE
Questo percorso mi è piaciuto molto perchè mi ha permesso di conoscere molte cose 
riguardo la gestione di un'azienda, inoltre queste informazioni mi aiuteranno molto ad avere 
un’idea di come ci si deve comportare in un ambiente di lavoro.

DAVIDE Sono molto felice di aver potuto partecipare a questa esperienza che mi ha formato a livello 
lavorativo, imparando come si organizza una grande azienda come Decathlon e comprendendo i 
determinati fattori e valori che la circondano.



ALCUNI SCATTI FATTI 
DURANTE 

IL NOSTRO PERCORSO 
FORMATIVO

IN DECATHLON TARANTO



MOMENTI SUL CAMPO





MOMENTI IN AULA





GRAZIE

                 
GRAZIE 


